



COMPTE-RENDU RÉUNION CMJ



RÉUNION DU 15 MARS 2023 (à la Mairie)

- Adultes présents : Bruno VIDAL,
- Adultes absents : Muriel ALARY, Éloïse Caujolle (excusées)
- Jeunes ÉLUS présents : MAZEL Thomas, MORENO-GIRAUD Karmela, JULIEN Lalie, MAZEL Alan, MESSAFER Yanis, BENAMA Youcef, DOMERGUE Joris, JULIEN Lucie, MAMOUE Emma, KURYLO MARTIN Maël YUCA Gurkan, VIENS Lilou, AKGUN Selvi, OUFRIID Isleym,
- Jeunes ÉLUS absents : ERDOGMUS Mustafa (non excusé).

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL

Début à 14 h :

- Accueil.

La réunion a lieu à la mairie dans la salle de réunion de visioconférences. Tout le monde arrive à l'heure, seul Mustafa est absent, contrairement à la dernière réunion, il ne s'est pas excusé. (Bruno se renseignera pour savoir quelle est la raison de son absence.)

Après avoir signé la feuille de présence, Bruno nous rappelle qu'aujourd'hui, nous avons rendez-vous vers 14 h 30 avec le Maire et Bruno Masarotto pour faire la photo officielle du CMJ.

À cette occasion, l'autorisation du droit à l'image est évoquée. Les parents l'ont déjà validée, elle est incluse dans l'autorisation parentale pour autoriser les jeunes à faire acte de candidature aux élections du CMJ. Cette autorisation nous semblait manquer de précision, nous la complétons par une autre que Bruno distribue à tous les jeunes. (Elle doit être rapportée signée par les parents le plus tôt possible.)

La ville organise le Carnaval 2023, Bruno enverra par mail, une invitation à y participer.

À 14 h 30 :

Nous descendons pour faire la photo avec le Maire Fabrice CABRAL. Ensuite, M. CABRAL nous invite dans son bureau et explique aux jeunes ses fonctions et son travail en tant que Maire. Après avoir remercié Monsieur CABRAL de son accueil, nous continuons par la visite de la mairie et de l'ensemble de ses services.

Retour dans la salle de réunion pour parler des projets auxquels le CMJ pourrait participer.

En partenariat avec le conseil citoyen de la Falgalarié, le CMJ participera comme l'an passé au travail fait sur le projet des "Plaques de rues." À ce propos, Bruno nous informe que l'inauguration des "Plaques de rue 2022" aura lieu le 3 mai à 15 h. Bruno enverra une invitation par Mail.

Pour le projet 2023, plusieurs jeunes souhaitent y participer. (Yanis, Thomas, Lilou, Lalie, Karmela, Gurkan, Maël, Selvi, Isleym, et Lucie.)

Pour fixer une date de réunion, Bruno contactera l'association "J'aime lire" qui travaillera avec nous sur ce projet.

Ensemble, nous échangeons sur l'actualisation du logo du CMJ. De l'avis général, le Logo manque de fraîcheur, " il ne fait pas très jeune", "il faudrait le réactualiser". Tous les jeunes sont partants pour, avec l'aide d'Amar Koob, travailler sur la création d'un nouveau logo. (Amar est chargé de la communication sur les réseaux sociaux comme FACEBOOK, Instagram, et autres.).

L'an passé le CMJ a participé à la journée de la jeunesse organisée par le département et l'association des Maires du Tarn. Bruno demande aux jeunes s'ils sont d'accord pour y participer à nouveau cette année. Après quelques explications et échanges d'idées, un vote est organisé : sur les 14 présents, 9 sont pour et 5 s'abstiennent. Il est donc décidé de participer à cette journée en candidatant au petit concours organisé à cette occasion. Rappel du thème : "**Vous êtes un cmj et avez réussi un projet lié à la transition Écologique ? CANDIDATEZ AUX TROPHÉES DE L'ENGAGEMENT LOCAL !**" C'est l'occasion de mettre en avant notre travail dans le projet "du calendrier écocitoyen".

15 h 40 Questions diverses :

Gurkan, demande, s'il est possible d'organiser des" leçons de piscine gratuites et changer les jours choisir plutôt le samedi et le dimanche " ?

Bruno lui explique tout ce qui existe déjà sur la commune. (Natation scolaire, plus le "soutient natation" par des stages pendant les vacances). Et d'autre part, il explique que la piscine de Mazamet est gérée par la communauté d'agglomération et le Maire d'Aussillon ne peut pas faire changer les jours.

Brièvement, on rappelle la date de la prochaine réunion : **le mercredi 29 mars** à la médiathèque. Lilou signale qu'elle ne pourra pas être présente et s'excuse.

La réunion se termine à 15 h 45 :

Par un goûter convivial offert par Emma et sa maman, car c'est l'anniversaire d'Emma aujourd'hui. Du coup sur la proposition de Lilou, nous lui chantons un joyeux anniversaire.